



BOLETÍN DE PRENSA 147
Agosto 9 de 2011

**Grupo de proyección de Danza Folclórica de Adultas Mayores
representará a La Estrella**

La Alcaldía de La Estrella a través de la Subsecretaría de Educación y Cultura, continúan apoyando la labor que realizan nuestros artistas siderenses, en esta ocasión el grupo de proyección de Danza Folclórica de Adultas Mayores se presentará en el VII Festival de Bailes Folclóricos Colombianos "Aires de Chicala" a realizarse en el municipio de Topaipí, Cundinamarca los días 12, 13 y 14 de agosto.

"Esta labor de proyección de nuestros grupos culturales permite también dar a conocer el municipio de La Estrella en otras regiones del país, mostrando así la cara más bonita de nuestro municipio como lo es la cultura." Aseguró Héctor Julián Sánchez Montoya, subsecretario de Educación y Cultura.

La invitación fue realizada directamente por la Alcaldía de Topaipí, Cundinamarca quienes acogerán durante este festival, la música, la danza y las costumbres de las diferentes regiones del país.

Gracias al apoyo de la Alcaldía de La Estrella el folclor colombiano se mantiene vivo en nuestro municipio, permitiendo la continuidad de estas expresiones artísticas que son patrimonio nacional.

Más información: 309 5460 - 3094899 (Sub Secretaría de Educación y Cultura).

Elaboró: Tatiana Franco